

Ressort: Vermischtes

Statistik: Knapp die Hälfte der Deutschen lebt in Familien

Wiesbaden, 15.05.2013, 08:50 Uhr

GDN - Knapp die Hälfte der Deutschen (49 Prozent) hat im Jahr 2011 in Familien gelebt. Das teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden mit.

Im Jahr 1996 war der Anteil der in Familien lebenden Bevölkerung noch höher. Dieser lag bei 57 Prozent. In Baden-Württemberg und Bayern lebten im Jahr 2011 jeweils 53 Prozent der Bevölkerung in Familien. Gefolgt von Hessen und Rheinland-Pfalz mit je 51 Prozent. Am niedrigsten war der Anteil in Berlin mit 40 Prozent und in Bremen sowie Sachsen mit je 41 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13768/statistik-knapp-die-haelfte-der-deutschen-lebt-in-familien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com